

Kreiskämmerer Ganseuer berichtete, der Jugendamtshaushalt habe außerordentlich positiv mit einem Überschuss von rd. 3 Mio € abgeschlossen. Der Betrag werde in Kürze an die Städte und Gemeinden, die dem Solidarverbund des Kreisjugendamtes im Jahr 2007 angehörten, ausgeschüttet. Auch das Ergebnis im allgemeinen Haushalt sei erfreulich. Im Haushaltsplan sei vorgesehen gewesen, aus dem Vermögenshaushalt rd. 2,3 Mio € an den Verwaltungshaushalt zurückzuführen. Hier sei jedoch ein Betrag von rd. 1,7 Mio € ausreichend, womit eine Verbesserung von rd. 0,8 Mio € zu verzeichnen sei.